



LAS IMÁGENES DEL DÍA

e-paper
www.eladelanto.com

Por sólo
14,95 euros
al mes



ÁNGEL ALMEIDA



Un gran examen; un día de nervios

988 titulados del área de Ciencias de la Salud se examinaron ayer en Salamanca para optar a una plaza de formación sanitaria especializada

Cifras. Casi un millar de titulados universitarios de Medicina, Farmacia, Química, Biología, Psicología, Radiología y Enfermería se examinaron ayer en la facultad de Derecho. A nivel nacional participaron más de 40.000 titulados.



'Procesiones' hacia Derecho. La prueba comenzó a las 16 horas en la Facultad de Derecho. Los grupos de aspirantes *procesionaron* hacia dicho centro, en el que se habilitaron varias aulas para acoger la prueba.